

Verbraucher entscheiden über Gentechnik

Veröffentlicht am: 15.06.2004

Über den Einsatz von gentechnisch veränderten ("gv") Pflanzen in der Landwirtschaft entscheidet im Endeffekt das Verhalten der Verbraucher. Sollten es in Zukunft einen Markt für diese Pflanzen geben, wird der Anbau kaum zu verhindern sein. Das ist das Fazit einer Podiumsdiskussion im Bürgerhaus des Marburger Stadtteils Moischt, zu der der Magistrat der Stadt Marburg eingeladen hatte.

[Gießener Anzeiger: Podiumsdiskussion in Marburg](#)

[pdf-Download](#)

Links zu diesem Artikel